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学校長 杉本賢二

校 訓 「和の心」
学校教育目標 「社会に貢献しながら自立する生徒の育成」－気づき・考え・実行する－
校内研究重点 「個別最適な学びと協働的な学びで、主体的に学習する生徒を育成する」

学校教育目標重点 「確かな学力の育成」・「豊かな心の育成」

都留支部 卓球の部 新人戦が行われました

１０月７日（土）に都留市の下谷体育館で、都留支部卓球の部 新人戦が行われ４名の選手が

ベストを尽くしながら、精一杯プレーしました。保護者の方々も会場で応援をして下さいまして、あ

りがとうございました。この大会での成果と課題を生かし、県大会に参加する予定です。

都留支部新人戦の結果

佐藤 杏奈さん 女子個人戦 ベスト８

多くの保護者の方々の応援 顧問で会場運営の天野先生 指導する顧問の高村先生

桜之朗さん 佳太さん 瑛斗さん 杏奈さん



学校教育目標重点 「 保護者との連携 」

第３回 ＰＴＡ理事会を行いました

１０月６日（金）１８：３０より、第３回ＰＴＡ理事会を開催しました。山本会長をはじめ、理事の皆様

にはお忙しい中を都合をつけて参加して頂きまして、ありがとうございました。

経過報告、若鮎祭の反省や各学級の様子、今後の各研修会への参加予定者の確認、３つの

専門部会の今後の計画等について協議しました。生徒の一生懸命な努力、教職員の献身的な指

導、ＰＴＡ役員さんを中心とする保護者・地域の皆様のご理解と協力・教育員会等の尽力により、

日常や行事等の大きな成果を確認しました。今後も、ご理解とご協力をお願いいたします。

事務局 千葉教頭の理事会資料 山本会長をはじめとする理事の皆様

学年からの状況説明 ・１年 組谷先生 ・２年 高村先生 ・ ３年三浦先生
・主体性の向上

・協働性の向上

・学力向上への
取り組み

・１８日の公開
研究会

文化部 キャリア講話会の計画 体育部会 マラソン大会への協力計画 生活部会

３学期に、指
導主事を講師
に「いじめ防止
研修会]の計画

↓
昔と比べ、生徒
や教職員の努
力でいじめの
心配が低下し
たとの意見。



学校教育目標重点 「 保護者・地域との連携 」

第２回 コミュニティ・スクール（ＣＳ）の設置推進委員会を行いました

１０月５日（木）の１６：００より、やまゆりセンターで、次年度から開始するコミュニティ・スクール

に向けて、その中心となる組織「学校運営協議会」の設置推進委員会を行いました。山梨大学の

「日永教授」から県内の先行事例を具体的に説明して頂き、道志小中の今後の活動について協

議しました。協議された主な内容は以下のとおりです。

協議内容 今後協議が必要として挙げられた主な内容
① コミュニティ・スクールの設置目的の理解の推進
② 学校教育や国や県の教育の方向の理解の推進
③ 地域で生徒を育成する意義やその内容の検討

山梨大学の「日永教授より」県内の先進校の説明

より良い教育で、地域もより良くする趣旨

推進委員の役職と氏名

教職員は現在の勤務が限界・地域の方々の参画が重要



学校教育目標重点 「 健やかな身体の育成 」

「マラソン大会」に向けて試走をしました

１１月１１日（水）のマラソン大会に向けて、６日の５校時に「道志の湯」方面に試走をしました。

体育科の外川先生が指導し、全職員で分担してペースランニング走の安全確保に努めました。

生徒指導主事の三浦先生が自転車で先導 各生徒は、「自分のペース」で走ることを目標

多様な能力・個性の他者を尊重し、お互いに励まし合って走り抜く 安全確保の教職員

令和５年 後期学級役員

大変で傷つくことも
あるため、役員にはな
りたくない生徒が多い
現状です。しかし、本
校では学級役員が活
躍しています。。その
姿を目標に多くの生徒
が役員に立候補して
います。集団に寄与す
る目的で、勇気を出し
て立候補する生徒に
拍手を贈ります。


